
Conseil de Quartier Croix-Rousse-Centre           

Groupe de Travail « Bâtiments-Urbanisme » 

 

 

REUNION DU 9 FEVRIER 2011 

 

Courriers en instance :  nos six pages de propositions pour le prochain PLU de Lyon (1: 

Documents Graphiques) sont bien arrivées sur le bureau du Maire d’Arrt . 

     Nous attendons sa réponse à notre travail . 

     Et d’abord, quelle(s) requête(s) GTBU a-t-il utilisée(s) dans ses préconisations pour la 

Modification no 8 en cours d’étude ? (Nous avons respecté les délais qu’il nous avait 

imposés.) 

     Nombre de ces requêtes sont d’autant plus urgentes que la Révision (globale) des PLU 

du Grand Lyon vient d’être reportée de deux ou trois ans, que beaucoup d’entre elles 

avaient déjà été présentées pour le premier PLU (2004/2005) par le GTBU, et que 

l’actualité des chantiers et des demandes de Permis de Construire dans le 4
ème

 se fait 

pressante (voir plus bas). 

                     D’autre part, nous attendons la date de notre rendez-vous avec le Consultant 

« Arbres » du Grand Lyon. Rappelons qu’actuellement quatre arbres sont classés EBCP 

au PLU de l’arrondissement 

(trois platanes Impasse Chazière, un hêtre rue d’Ypres) alors que nous en avons dénombré 

des dizaines. Rappelons aussi que la plupart des 35 hectares (calcul officiel)  des Espaces 

Boisés Classés EBC sont dans les balmes, non pas autour des logements des Croix-

Roussiens, où chacun peut voir qu’ils pourraient être ! Le « Village » va-t-il encore 

longtemps charmer l’habitant et le touriste par sa végétation exceptionnelle ou étendre 

pernicieusement l’austérité minérale de sa partie est vers le centre et le sud ? 

 

Examen des Règlements de Zones du PLU : c’est le second volet de notre révision à 

nous de l’actuelle réglementation, assez débattu sur certains points. Quelques articles 

seulement ont été examinés ; suite et fin à la prochaine réunion. 

 

Survol des travaux et projets sur le Plateau : les lampadaires en cours d’installation rue 

Jacquard font débat : sont-ils en harmonie avec le bâti ? Quels experts en esthétique les ont 

choisis ?  

         La mode des surélévations d’immeubles existants apparaît dans les demandes 

d’autorisation croix-roussiennes : 3 Impasse Gord, 65 rue Denfert, certains étant très 

anciens. Les architectes et certains écologistes poussent fort cette pratique délicate à bien 

des égards, mais tellement tentante… 

         10 rue Linossier, 23 rue Clos-Savaron, des immeubles s’annoncent. 

 

Prochaine réunion du groupe le second mercredi d’avril, 13 avril, MDA 28/32 rue 

Denfert 20à22H. 

(PAS DE REUNION EN MARS (vacances scolaires)). 

 

Pour Mmes Dumonal  Mourey, pour MM Renard Orange Mourey,             c m . 


